

En un emotivo gesto de conmemoración y solidaridad, el Cementerio General de la Junta de Beneficencia (JBG) recordará a quienes perdieron la vida a causa de la pandemia del Covid-19, que marcó un punto crítico en la historia reciente del país, especialmente en la ciudad de Guayaquil, hace exactamente cuatro años.

El Cementerio General de la Junta de Beneficencia, en su compromiso con la comunidad, desempeñó un papel fundamental durante esos difíciles momentos, brindando apoyo y consuelo a las familias en su dolor, asegurando que sus seres queridos fueran sepultados de acuerdo con los protocolos establecidos, honrando así su memoria de manera digna y respetuosa. En el 2020 este camposanto registró un incremento del 49% de inhumaciones versus al 2019.

Para recordar y honrar la memoria de nuestros seres queridos, el Cementerio General de la JBG invita a la ciudadanía y, especialmente, a los familiares de quienes descansan en este sagrado recinto, a participar en la misa campal que se llevará a cabo en memoria de los fallecidos por la pandemia. El evento se realizará el próximo **domingo 31 de marzo a las 10h00 en la Cruz Mayor, ubicada en la puerta N°1 del camposanto.**

A este acto cristiano se suma la charla de reflexión “Duelo de cuerpo ausente” a cargo de la psicóloga Karla Llerena. Este acto de recordación y homenaje se erige como un tributo a la fortaleza y resiliencia de la comunidad guayaquileña, así como un recordatorio de la importancia de la solidaridad y el apoyo mutuo en tiempos de adversidad.

Agradecemos la difusión de esta actividad.